

La "Ronde des foies gras" à Mauvezin, le 14 Octobre 2009

Un grand classique régional pour qui recherche un parcours facile et agréable dans une ambiance chaleureuse et gourmande...

Les Coustalats sont partis à 8 (Sylvie, Marie-Claire, Lila, Claude, Michel, Maxime, Laurent et Jérôme). Le long des 25 km de campagne, routes et sous-bois, ils rattrapent et se font dépasser à moultes reprises par Jean-Claude et son petit groupe. Les "Pedros" menés par Philippe sont rapidement derrière pour cause de "perte de dossard"... qu'ils ont retrouvé in-extremis.

Rapidement, nous perdons de vue Lila, qui dans l'euphorie générale a cru que nous allions la rattraper. Pauvres de nous : nous traversons 7 fermes tout au long de ces 25 kms, et le millier de coureurs est accueilli avec force toasts au foie gras que nous avalons au début avec précaution et délicatesse (nous pensons à nos estomacs qui vont être malmenés), puis avec glotonnerie, dans les deux dernières fermes, car l'arrivée est proche.

Le Tarriquet a remplacé l'eau dans le bidon de Jérôme. Tout sera bu par cette bande d'arsouilles !

Coureur	Temps	Classement
Lila	2h 58' 44"	413ème
Autres Coustalats	3h 14' 40"	533ème (arrivée groupée)

[Voir la galerie de photos...](#)

[Voir le plan Google...](#)